

[Segelklub Juist](#)

Segelklub Juist: Ansegeln ging in diesem Jahr nach Greetsiel

Beigetragen von S.Erdmann am 15. Jun 2016 - 21:02 Uhr

Der Segel-Klub Juist führte jetzt sein alljährliches Ansegeln durch. In diesem Jahr ging es nach Greetsiel, an der Fahrt nahmen neun Boote und ein Wohnmobil teil, außerdem kamen noch die Besatzungen zweier Juister Boote, die in Norddeich lagen, auf dem Landweg dazu, ebenso eine ehemalige Juisterin, die nun in Greetsiel lebt und ein Mitglied vom Yachtclub Greetsiel.

Erstmalig nach langer Zeit waren auch wieder zwei Boote mit jungen Seglern dabei. Nach einer ruhigen Überfahrt fanden alle Schiffe am Steg vom Yacht-Klub Greetsiel Platz, wo abends ein gemeinsames Grillen stattfand. Organisiert wurde die Fahrt von Fahrtenobmann(frau) Frauke Eilers und ihrem Lebensgefährten Folli Warfsmann.

Auch auf der Rücktour hatten die Wassersportler Glück, zwar regnete es beim Ablegen, doch als man die Schleuse Leysiel erreicht hatte, war es wieder trocken. Bei sehr wenig Wind ging es los, später entwickelte er sich aber zu einer schönen Brise, so dass auch die Segelboote noch zu ihrem Recht kamen und die Segel hochgezogen werden konnte.

Unsere Fotos entstanden auf der Hinfahrt beim Einlaufen der Boote in der Schleuse Leysiel und beim Grillen auf dem neuen Grillplatz vom Yachtclub Greetsiel. Weitere Fotos zeigen den Männerchor Moordorf, der am Sonntagmorgen ein Konzert am Hafen gaben, welches sich einige Wassersportler anhörten. Auf einer weiteren Aufnahme ist die kleine Juist-Fähre "Frisia X" an ihrem Liegeplatz in Greetsiel zu sehen.

JNN-FOTOS (10): STEFAN ERDMANN

Article pictures



















